
 

 

いつも身近な存在でありたいと思っています 

皆さまこんにちは、社長の近藤です。9/17に

当社会長の書籍「儲けるから儲かるへ ～循環で

完成する地球と経済の未来～」が出版されました

ので、ご紹介させていただきます。 

この本には創業から52年経ち、経営者として常

に「人のために何ができるか」を考え、ひたすら

挑戦し続けた経験が書き記されています。これか

らの経済のあり方、経営のあり方を見つめ直すヒ

ントとしてご覧いただけましたら幸いです。  

私はこの本を読むことで、改めて日々の教えを

振り返ることができました。商売の原点である

「お客様の喜びを我が喜びとする」ことや、自分

の利益を考えるよりも、先に他人の利益を考える

という「利他の精神」などはいつも社内で言われ

ていることです。 

会長の考えを継承し、自動車リサイクル業を通

して世界のあとしまつの仕事をしていきたいと

思っています。会宝産業の創業者である会長から

の学びは、後世にも伝えていかなければいけない

会宝人としての指針だと思っていますし、さらに

自分の考えをプラスして、自分の言葉として発信

していくことが私の役目だと認識しております。 

最後に、この本の「まえがき」を一部ご紹介さ

せていただきます。  

・・・・・・・・ 

自動車リサイクル業を通して、利益だけを追い

求めるのではなく、顧客もパートナーも共に反映

できる仕組みこそ大切になってきます。 

そして何よりも地球環境を第一に考え、持続可

能な事業へと昇華させることが必要になってきま

す。顧客もパートナーが利益を出せれば、自然と

自分たちへその利益は返ってくるのです。 

自社の利益拡大という山を登りつめるだけの20

世紀型の経営は、これからの時代には通用しませ

ん。これから企業が何よりも大切にしなければな

らないのは、関わる人々の幸せを最優先に考えた

事業モデルを作り出すことではないでしょうか。 

・・・・・・・・ 

 書籍 「儲けるから儲かるへ」の出版 



 

 

       【 クラブ活動 会宝ヨガクラブ 】 

 皆様こんにちは。ようやくあの暑かった日々が過ぎ去り、最低気温は18℃前後にまで

下がりました。寒暖差が出てきた分トマトにとっては過ごしやすく、味も良くなってきま

す。8～10月は冬作のトマトの植え替えのため、収穫量はかなり少なくなります。今回

は夏の高温によるダメージも重なり、特に収穫量が少なく、味も落ちてしまい、ご購入い

ただいていたお客様にはご迷惑をおかけしております。10月下旬には植え替えたトマト

の収穫を開始しますので、それまで今しばらくお待ちください。 

 9月は当初予定していた植え替え用の苗1ハウス分が諸事情により1か月遅れることと

なり、定植が遅延する事態が起きました。収穫開始も1か月以上遅れますので、10月下

旬予定の収穫量も予定の半分程度となります。遅延した分そのハウスの片付けと定植準備

は入念に実施し、栽培中のハウスでの作業も丁寧に行いました。今後は遅れた分を取り返

すために生育促進の手立てを駆使し、少しでも早く収穫ができるように尽力します。 

 10月下旬からは温風器の出番がやってきます。今年も冬作での生育向上のための試験

をします。少しでも改善につながることを期待しつつ、その様子と成果を皆様方にお伝え

できると思いますので皆様お楽しみに。（担当：畠中） 

☆トマトを食べてさらに健康に                         
https://shiawasenotomato.jp/?mode=cate&cbid=1815505&csid=0                 

     農業の取り組み ～農業事業部より～ 

こんにちは。会宝ヨガクラブ【Feel nature(Kaiho Yoga)】の

松川です。 

ヨガクラブは月１回、会議室にある大画面のモニターでヨガの動

画をみながら、活動を行っています。腹式呼吸法を意識し、息を止

めないで、時間をかけてゆっくりと体のいろいろな部分を伸ばした

り、またヨガのポーズをとることによって仕事でコリ固まった体が

一気に和らぎます。ヨガは精神安定やリラックス効果も期待ができ

るので、ヨガが終わった後は心も体もとてもスッキリしています。

クラブ名のFeel natureは「自然を感じる」という意味で、今後、早朝の海でヨガをやろう！という企画も

あります。毎日運動となると、なかなか難しいですが、クラブ活動として会社のみんなで健康を意識して、

体を動かせることができとて

も楽しいです。これからもい

ろんな企画を出し合い、健康

的で楽しいクラブ活動を行っ

ていきます！ 

☆ポケットマルシェ https://poke-m.com/products/75918 

トマトはこちらの2つのサイトからご購入いただけます。 

https://shiawasenotomato.jp/?mode=cate&cbid=1815505&csid=0
https://poke-m.com/products/75918


 

 

 

   今月のパチリ☆ 

    

 こんにちは。先月の会宝通信でお伝えした「会宝リサイクル工作コンテスト」を開催しました。車の中古

部品を使って子どもたちに自由に工作をしてもらい、作品を写真に撮って応募してもらうコンテストです。

毎年8月に開催していた「会宝リサイくるまつり」が新型コロナウイルス感染拡大の影響で中止となったた

め、今年初めて企画・開催しました。 

 参加は石川県在住の小学生限定でしたが、たくさんの応募をいただきました。応募作品はどれも自由で、

個性があって、大人の私たちには思いつかない柔軟な発想にあふれたものばかりでしたが、その中からコン

テスト実行委員が審査し、最優秀賞1作品と優秀賞4作品を決定しました。また、応募してくださった全員

にそれぞれフィードバックをさせていただきました。 

 コロナ禍で「会宝リサイくるまつり」をキャンセルすることは簡単ですが、イベントに込めた「子どもた

ちにリサイクルを身近に感じ、そ

の必要性について考えるきっかけ

を持って欲しい」という気持ち

は、発信し続けなければならない

当社の使命だと思っています 

 今回の「会宝リサイクル工作コ

ンテスト」の開催を通して、わた

したちの想いが子供たちに伝われ

ば嬉しいです。(担当：川村) 

社員海外レポート  

 こんにちは。Kaiho Middle Eastの畳谷です。ある日、YouTubeで「シャルジャから手軽に行けるUAE

の観光スポット」を検索していたところ、Umm Al Quawain(ウンム・アル＝カイワイン首長国)にある

キャメルロードという場所を見つけました。キャメル…そうです！ラクダです！今回はキャメルロードに

行って、近距離でラクダを目の当たりにした私が生の情報をお届けします。 

 ドバイ国際空港からの行き方は、ペルシャ湾沿いにシャルジャとアジュマーンを４０分位かけて越えると

到着するウンム・アル＝カイワイン首長国にあります。この首長国は、UAEを構成する首長国の中でも２

番目に小さい国だそうです。今回私は、シャルジャに住んでいるので近いじゃないかと

思って向かってみることにしました。到着してみると、そこはたった

８km程しかないただの道なのですがラクダが道路を歩いていまし

た…当たり前かのようにゆっくりと列になって車道を歩いていまし

た。遠目でラクダを探しながら運転していたのですが、あれはラクダ

の尻じゃないか！？と感じ取り、ラクダの列とすれ違う時は「マジか 

笑」「スゲー！！」が素直な感想です。いや〜ラクダってあんなに大

きかったのですね…。普段柵の中で飼われているラクダが、ここでは

放牧の状態で観察できます！オススメです！  

FROM       

UAE 



 

 

 9月14日に、当社取締役会長の書籍「儲けるから儲かるへ ～循環で完成する地球と経済の未来～」の出

版記念セミナーを開催しました。 

 セミナーには、自動車業界はもちろんですが、それ以外にも運送、飲食、金融、観光、広告、教育、ス

ポーツを始めとした異業種の方々にもご参加いただきました。コロナ禍においてまだまだマスクを外せない

日々が続いていますが、コロナの影響を踏まえてオンラ

インでのセミナーという手法を取ることで、逆に多くの

方にご参加いただけたと感じております。この場を借り

てお礼を申し上げます。 

 この出版記念セミナーでは、出版のきっかけや、言葉

の行間に込めた思いなどを直接参加された皆さまと共有

することができました。（担当：佐藤） 

 今月のトピックス ～ 9/14 出版記念セミナー ～ 

  相場情報 ～生産部より～ 
 こんにちは。会宝産業の山口です。北陸では秋の涼しさを感じられる陽気となり

ました。 

 さて、相場はと言うと・・・最近注目を集めているのは触媒関連ではないでしょうか？コロナ禍の中、

2020年後半には自動車の新車需要が一気に回復し、自動車生産が加速しました。それに伴い、排気ガス浄

化装置（コンバーター）の中に使用される貴金属の需給がひっ迫し、2020年3月当時1グラム20,000円

だったロジウムが2021年3月までの1年間で1グラム100,000円まで急騰しました。自動車由来のスク

ラップとしては過去に例を見ない高騰でしたが、今年に入り、テレワークにおけるPC需要や在宅者が増えた

事によるゲーム需要、更には携帯電話の５G規格への切り替えによる半導体需要も急増しました。当然、自

動車にもカーナビや安全装置への半導体使用量は年々高まってきており、上記理由により半導体が不足した

中で自動車の生産が思うように伸びなくなりました。その結果、自動

車生産が落ち込み、コンバーターに使用するロジウムの需要も低く

なった事によって今度は一気にロジウムの価格が下がり始めました。

半導体不足の解消にはもう少し時間がかかるようなので、足元の自動

車仕入れにも少なからず影響がでそうですね。 

2021年9月 見込み台数 

 入庫台数 830台          

 処理台数 800台     

会宝産業 

Homepage 

会宝産業 

Facebook 

車買取 

Homepage 

車買取 

Facebook 

右のQRコードは 

読み取るだけでなく 

直接クリックしても 

ページを閲覧できます。 

SHAKAIの窓 
就活応援ブログ 
(毎週木曜日更新) 

ご意見ご要望はこちらまで 

TEL 076-237-5133 

soumu@kaiho.co.jp  
（担当：宮村） 

書籍のお買い求めの際は、下記サイトをご覧下さい。 

https://www.amazon.co.jp//4778204786 

https://www.facebook.com/kaihoindustry
https://www.facebook.com/kurumabuhin
https://kaihosangyo.jp/
https://kaihosangyo.com/
https://kaihosangyo.jp/recruit-blog/
https://www.amazon.co.jp/dp/4778204786
https://www.amazon.co.jp/dp/4778204786

